

Heidesheim :

Motto für Heidesheimer Pfarrfest gesucht!

Von Michael Elsen

2. Apr. 2024



Das Vorbereitungsteam des Pfarrfestes in Heidesheim sucht nach Vorschlägen für das Motto des diesjährigen Pfarrfestes am 30. Juni. Als Orientierung hier die letzten beiden: „Wir schauen freudig zurück und mit Gott mutig nach vorn“ (2023) und „Es ist nicht gut, dass der Mensch allein bleibt. Gen.2.18-24“ (2022). Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge, die Sie bitte bis 14. April. Werfen Sie gerne einen Zettel mit dem Vorschlag und Ihrem Namen in die Box, die wir in der Kirche am Hauptaussgang stehen haben oder in den Briefkasten des Pfarrbüros.